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1. СМИ о Таймыре 
 

В поселке Усть-Порт на Таймыре появилась мобильная связь 
Два небольших поселка Красноярского края получили мобильную сеть за счет краевого 

бюджета. Об этом рассказали в министерстве цифрового развития Красноярского края. 
Связь и интернет 4G от "МегаФона" впервые появились в поселке Усть-Порт 

Таймырского района. Добраться до него можно только по Енисею или на вертолете.  Хотя 
здесь живут около 300 человек, связь с внешним миром и доступ к цифровым сервисам для 
местных очень важны. В поселке есть школа, детсад, дом культуры и ФАП.  Также связь 
провели в деревню Тургужан Ужурского района.  

В 2022 году по краевой и федеральным программам сотовую связь провели в 42 
населенных пунктах края. В этом году планируется обеспечить 109 сел и деревень.  

Северный край  
 

X-WATERS Yenisei – 2023: пловцы готовятся покорять Енисей 
Ставший ежегодным для Таймыра этап Чемпионата мира по плаванию на открытой воде 

X-WATERS меняет географию. 
Проект реализуется Агентством развития Норильска (АРН) совместно с администрацией 

Таймырского долгано-ненецкого муниципального района и ООО «Бизнес культура» с 2021 
года. Это яркое спортивное событие играет важную роль в развитии туризма на севере 
страны и популяризирует холодовое плавание как вид спорта. В заплывах участвуют 
экстремалы со всей России. 

В прошлых сезонах соревнования проводились на озере Лама и именовались X-
WATERS Plateau Putorana. В 2023 году экстремальный заплыв пройдёт 29 июля в районе 
Дудинки и сможет объединить еще больше поклонников холодового плавания и зрителей. 
Спортсменам предстоит плыть вдоль и поперёк Енисея, одной из крупнейших рек России. 

Как рассказала специалист по развитию туризма Агентства развития Норильска Анжела 
Ткаченко: «Заплывы, которые мы проводили на Ламе, стали для нас бесценным опытом и 
помогли громко заявить о туристическом потенциале нашей территории. В прошлогоднем 
этапе чемпионата по плаванию на открытой воде соревновалось в два раза больше 
участников, чем в первом. Чтобы сделать чемпионат ещё более массовым и доступным, мы 
приняли решение перенести его на Енисей. Ждём гостей территории и, особенно, наших 
местных смельчаков на новом месте!» 

Для участников подготовят две дистанции на выбор: 500 метров и 3 километра. 
Пловцы, претендующие на бесплатное участие в составе сборной Таймыра, 

традиционно пройдут теоретическую и практическую подготовку. Обучение организовано как 
в Норильске, так и в Дудинке. Для северян запланированы четыре ежемесячные лекции и 
тренировки. В конце мая состоится отборочный заплыв, по итогам которого 30 сильнейших 
пловцов от Норильска и Дудинки войдут в состав сборной Таймыра. 

…В Норильске обучение стартует 27 января в 17:00 с теоретического занятия. Оно 
пройдёт в креативном пространстве Агентства развития Норильска. Подготовка экстремалов 
в Дудинке начнётся с лекции 28 января в 10:30. Слушателей примет актовый зал 
Таймырского краеведческого музея. 

После теоретической части спортсмены отработают навыки на практике. Чтобы принять 
участие в тренировочном процессе необходимо пройти регистрацию на сайте  
ttps://arnorilsk.timepad.ru/events/. При себе необходимо иметь медицинскую справку для 
допуска к холодноому плаванию. Дополнительные вопросы можно задать по номеру 
телефона: +7 (3919) 456-815. 

НИА-Красноярск 
2. СМИ о городе Дудинке 
 
Информация о работе аварийной службы 

По информации ООО «Дудинская управляющая компания» за минувшие сутки 
в аварийную службу поступило 96 заявок, больше половины из них — 64 связаны 
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с необходимостью устранения течей кранов, вентилей, стояков и прочего. К концу смены 
бригадами отработано 81 обращение жителей многоквартирных домов. К работе 
по устранению аварийных ситуаций дополнительно привлечено 16 слесарей из района 
внутридомовых сетей ООО «Дудинская управляющая компания» и 4 работника 
АО «Таймырбыт». 
 Чтобы не допустить промерзания систем водоснабжения жильцам первых и вторых 
этажей в ночное время (с 20:00 до 08:00) необходимо осуществлять слив смеси горячей 
и холодной воды. Достаточный напор можно оценить по диаметру струи — он должен 
составлять порядка 5-8 мм. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
В Норильске морозы осложнили работу регоператора «РостТех» 

Норильчане жалуются на плохую уборку мусора во дворах – ситуация осложнилась еще 
в новогодние каникулы. В мэрии указали регоператору по обращению с отходами – 
«РостТеху» – на недочеты в работе: недостаточное количество работающей техники и 
нерегулярный вывоз мусора с контейнерных площадок. 

В «РостТехе» рассказали о причинах проблем: «В настоящее время у нас 20 единиц 
техники. Также у нас есть организация, с которой мы заключили договор, у них четыре 
единицы техники. При низких температурах, при минус 40, привлеченная техника не выходит. 
Не может работать», – прокомментировала юрисконсульт ООО «РостТех» Марина Никитина.  

По ее словам, в сильные морозы регоператор обходится только своей техникой. Все 
каникулы служба работала круглосуточно, уверяют в «РостТехе». 

Часто горожане сами мешают работать: ставят машины возле контейнеров или 
заставляют площадку крупногабаритным мусором, и машины просто не могут подъехать. 

Кроме того, в управлении городского хозяйства отметили, что некоторые норильчане 
вообще не пользуются контейнерами, а выкидывают пакеты с отходами прямо в снег. 

…Следить за тем, чтобы контейнеры не были переполнены, должны сотрудники жэков. В 
таких случаях загружать баки должны дворники. В прошлом году, напомним, жэки и 
регоператор долгое время не могли согласовать графики, сейчас договоренность достигнута. 

«Но в ситуации, когда у нас не может техника в полном объеме работать, эти графики не 
всегда соблюдаются. Потому что техника выехала на линию, через два часа замерзла, пошла 
отогреваться. И график уже не соблюдается», – пояснил Павел Пискунов.  

Все машины регоператора оснащены системой ГЛОНАСС, поэтому проверить, приезжал 
ли мусоровоз по адресу, не составляет труда. В случае претензий администрация Норильска 
направляет жалобы на «РостТех» в краевое Министерство экологии, которое может наложить 
штраф за некачественную работу. Добиться перерасчета за несвоевременный вывоз мусора 
могут и сами горожане. 

«За некачественное оказание услуги или за ее неоказание всегда можно требовать 
возмещение. То есть составленный акт можно направить в адрес министерства, 
регионального оператора для дальнейших перерасчетов», – пояснил Павел Пискунов. 

«Таймырский телеграф» 
 

В Норильске к 2025 году демонтируют закрытый металлургический завод 
Части металлических конструкций отсортируют и передадут предприятию "Единое 

складское хозяйство", обломки кирпича и других материалов будут вывезены на промотвалы 
Площадку неработающего Никелевого завода в Норильске очистят до 2025 года. Об 

этом сообщил ТАСС директор центра по работе с основными производственными фондами 
Заполярного филиала "Норникеля" Сергей Терехин. 

В четверг на бывшем заводе с помощью направленного взрыва были демонтированы 
две трубы высотой 150 и 180 м, построенных в 80-годах прошлого века. 

"Дальнейшая расчистка будет производиться строительной техникой. Части 
металлических конструкций отсортируют и передадут предприятию "Единое складское 
хозяйство", обломки кирпича и других материалов будут вывезены на промотвалы. Весь 
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комплекс работ по сносу Никелевого завода рассчитан до 2025 года. Оставшиеся три 
трубы предстоит демонтировать тем же способом в ближайшие два года", - сообщил Терехин. 

По его словам, общий вес демонтированных в четверг труб составил 20 тыс. тонн, 
работы по демонтажу прошли в штатном режиме. 

Подготовка к демонтажу длилась около шести месяцев. Подрядчик разработал проект 
производства работ, согласовал с учетом требований безопасности, а в конце года было 
получено разрешение Ростехнадхора на проведение взрывных работ. 

Деятельность Никелевого завода в Норильске, основанного в 1940-х годах, была 
остановлена летом 2016 года в ходе реализации экологической программы "Норникеля". Это 
позволило на 35% снизить вредные выбросы в атмосферу. 

ТАСС 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 
В праздновании Крещения поучаствовали более 31 тысячи жителей Красноярского 
края 

Крещенские купания на территории Красноярского края прошли без происшествий, 
нарушений общественного порядка в период проведения мероприятий не допущено. Об этом 
сообщили в региональной Службе спасения и МВД. 

На территориях православных храмов и в местах крещенских купаний за безопасностью 
людей следили 560 сотрудников полиции. Кроме того, там дежурили представители частных 
охранных организаций, дружинники, казаки, медики, сотрудники МЧС и краевые спасатели. 
Они помогали купающимся безопасно спуститься в иордань  и выйти из воды. Также, в случае 
необходимости, оперативные службы готовы были оказать первую помощь. 

newslab 
 

Жителям Херсона начали выдавать сертификаты на приобретение жилья в 
Красноярском крае 

Жители Херсона и Херсонской области, которые вынужденно покинули место 
проживания, воспользовались правом получения сертификата на приобретение жилья в 
Красноярском крае, отмечают в региональном министерстве строительства. 

В министерство на рассмотрение поступили четыре заявки. Одобрены три заявки на 
выдачу сертификатов жителям из с. Александровка, с. Новая Каховка, г. Херсона. На 
рассмотрении ещё одна заявка жителя из г. Алёшки. 

…Переселенцам положена соцвыплата для приобретения жилья 33 кв. м для одного 
человека, 42 кв. м для двоих и по 18 кв. м на каждого для семьи из трёх и более человек. 

Sibnovosti 
 

В Красноярском крае проживают 147 представителей национальностей 
Всероссийская перепись населения показала, что в Красноярском крае проживают 

представители 147 национальностей. Об этом сообщает Красноярскстат. 
Больше всего в регионе русских – 2 382 тыс. человек (93,6 %). В первую пятёрку входят 

татары – 19,4 тыс. человек (0,8 %), таджики – 13 тыс. человек (0,5%). А также азербайджанцы 
– 11,7 тыс. человек (0,5 %), украинцы – 11,6 тыс. человек (0,5 %) и киргизы – 10,7 тыс. человек 
(0,4 %). 

Кроме того, в крае проживают коренные народности: кеты (911 человек), нганасаны (663 
человека). А также селькупы (314 человек), энцы (195 человек), шорцы (100 человек), 
чулымцы (145 человек) и эвены (20 человек). 

Sibnovosti 
 

5. СМИ о России 
 
Посол Антонов: США развязали гибридную войну против России на ее территории 
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Чрезвычайный и полномочный посол России в США Анатолий Антонов заявил, что 
взятый Соединенными Штатами Америки курс на нанесение поражения РФ – ведет мир к 
катастрофе 

"Американцы и их союзники развязали тотальную гибридную войну против России на 
нашей же территории" – приводит слова Антонова пресс-служба посольства. 

По его словам, США наживаются на партнерах по НАТО, заставляя финансировать 
американский военно-промышленный комплекс. "Таких денег оборонка США не видела даже 
в годы холодной войны", – подчеркнул посол. 

Антонов отметил, что никто в руководстве Российской Федерации никогда не выступал с 
угрозами применения ядерного оружия. "Единственное, что мы делаем, – постоянно 
предупреждаем Вашингтон, что взятый им курс на нанесение нам стратегического поражения 
"на поле боя" стремительно ведет мир к катастрофическому сценарию", – заключил посол. 

Вести 
 

Патриарх: всякое желание уничтожить Россию будет означать конец мира 
Патриарх Московский и всея Руси Кирилл считает, что поражение России в нынешних 

условиях может привести к губительным последствиям для всего человечества. Об этом он 
сказал сегодня, 19 января, после литургии в Богоявленском соборе Москвы по случаю 
праздника Крещения Господня. 

По его словам, "сегодня возникают очень большие угрозы миру, нашей стране, да и 
всему роду человеческому". 

"Потому что у каких-то безумных людей появилась мысль о том, что великую державу 
российскую, обладающую мощным оружием, населенную очень сильными людьми, которые 
из поколения в поколение всегда были мотивированы на победу, которые не сдались никогда 
ни одному врагу, которые всегда выходили победителями, можно в нынешних условиях либо 
победить, либо, как теперь говорят, переформатировать. То есть навязать им некие ценности, 
которые даже и ценностями назвать невозможно, для того, чтобы они были как все и 
подчинялись тем, у кого есть силы контролировать большую часть мира", – сказал патриарх. 

Он убежден, что желание победить Россию приобрело сегодня очень опасные формы, 
передает "Интерфакс". "Мы молимся Господу, чтобы Он вразумил тех безумцев и помог им 
понять, что всякое желание уничтожить Россию будет означать конец мира", – отметил 
предстоятель РПЦ. 

Он также считает важным молиться о том, чтобы род человеческий обрел некое новое 
сознание своей взаимозависимости и хрупкости мира, в котором мы все живем, 
необходимости быть вместе и работать ради общих ценностей и целей, которые были бы 
направлены в первую очередь на сохранение жизни и веры в Бога. 

"Мы верим, что Господь не оставит землю русскую, не оставит наших властей, 
президента нашего православного, воинство наше. Что у России будут силы в случае 
необходимости защитить свою землю и свой народ. И дай Бог, чтобы не дошло дело до 
такого выяснения отношений; чтобы Господь всех примирил, успокоил и помог всем вместе 
работать для того, чтобы мир становился лучше", – пожелал патриарх Кирилл. 

Вести 
 

Мишустин заявил о грубом давлении на Россию со стороны Запада 
Премьер-министр России Михаил Мишустин заявил, что на сегодняшний день Запад 

оказывает грубое давление на Россию, а также на государства, которые с ней сотрудничают. 
Его слова передает ТАСС. 

Об этом премьер рассказал во время своего выступления на Российско-туркменском 
бизнес-форуме. «На нашу страну и тех, кто стремится развивать с нами взаимовыгодное 
сотрудничество, оказывается грубое давление. Но это время не только больших вызовов. 
Оно открывает перед нами новые возможности», — подчеркнул Мишустин. По его словам, в 
первую очередь это поспособствует укреплению суверенитета в экономической, финансовой 
и технологической сферах. 
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Политик указал, что в настоящий момент работа в стране проходит в нестандартных 
условиях, поскольку переформатируется глобальная финансово-экономическая архитектура, 
привычные механизмы потеряли свою эффективность, а считавшиеся мировыми расчетными 
единицами валюты показали свою ненадежность. 

Лента.ру 
 

Минфин напомнил о повышении размера маткапитала в России с 1 февраля на 11,9% 
Размер материнского капитала в РФ с 1 февраля увеличится на 11,9%. Об этом 

говорится в сообщении, размещенном в Telegram-канале Минфина. 
После индексации выплата на первого ребенка составит почти 587 тысяч рублей, на 

второго - почти 775,6 тысячи рублей. 
В ведомстве отметили, что со следующего месяца будут увеличены и другие меры 

соцподдержки (более 40). Всего на эти цели будет выделено 152,4 млрд рублей. 
Российская газета 

 
Банк России отметил рост проинфляционных рисков со стороны ослабления рубля 

Наблюдавшееся в декабре ослабление рубля из-за положительной курсовой динамики 
большую часть 2022 года пока не стало значимым проинфляционным фактором, говорится в 
комментарии Банка России. 

"С учетом лаговых эффектов укрепления рубля во II квартале и стабилизации курсовой 
динамики во второй половине года, произошедшее в конце года ослабление пока не стало 
значимым проинфляционным фактором", - отмечает ЦБ. При этом он обращает внимание на 
рост рисков проинфляционного влияния курсовой динамики в декабре. 

"Ухудшение внешних условий, в частности для нефтяного экспорта, создает 
проинфляционные риски в 2023 году", - подчеркивает регулятор. 

Годовая инфляция, по прогнозу Банка России, продолжит снижаться и весной 2023 года 
может кратковременно опуститься ниже 4% за счет эффекта базы. С учетом проводимой 
денежно-кредитной политики ЦБ прогнозирует годовую инфляцию в 2023 году на уровне 5-
7%, ждет ее возвращения к таргету в 4% в 2024 году. 

Инфляция в России по итогам 2022 года составила 11,94%. "Замедление роста цен в 
мае-декабре 2022 года отчасти компенсировало ценовой скачок, произошедший в марте-
апреле. Дезинфляционное влияние в мае-декабре оказали укрепление рубля, сдержанное 
потребление домохозяйств, сравнительно активная адаптация предложения, высокий урожай 
многих сельскохозяйственных культур", - отмечает ЦБ. 

Потребительские цены в декабре выросли на 0,78%. С поправкой на сезонность (SA) 
прирост цен в декабре (0,27%) был несколько больше, чем в ноябре, подчеркивает Банк 
России. Значительный вклад в рост цен внесла индексация тарифов на коммунальные услуги, 
перенесенная с июля 2023 года. Без учета этого компонента средний уровень 
потребительских цен в декабре практически не изменился (в осенние месяцы средний 
прирост цен с поправкой на сезонность составлял 0,21%). 

Более ранняя индексация тарифов на коммунальные услуги добавила приросту цен в 
декабре 0,3 процентного пункта, подчеркнул регулятор. 

Прирост цен в декабре без волатильных и регулируемых компонентов (ЖКУ, транспорта 
и зарубежного туризма) в аннуализированном выражении оставался заметно ниже 4%, 
отмечает ЦБ. 

INTERFAX.RU 
 

За последние десять лет число бездомных людей в России сократилось в шесть раз. 
Таковы итоги переписи населения, обнародованные Росстатом. 

По данным «Ведомостей», в 2021 году Всероссийская перепись населения выявила в 
стране 11 285 бездомных людей. Это в шесть раз меньше, чем было обнаружено в ходе 
переписи 2010-го года. Тогда в разряд бездомных попали 64 077 человек. 

По статистике, бездомных больше в городах, чем в деревнях. «Больше всего бездомных 
людей проживают в Москве — 6637 человек», - отмечает Forbes. Их также много в Омской 
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(441) и Иркутской (367) областях, Республике Коми (297), Самарской (255), Тюменской (246) 
и Кемеровской (246) областях. 

Примечательно, что люди, живущие в приютах для бездомных и в заброшенных 
деревенских домах, в официальную статистику людей, не имеющих крова, не включаются. 

В 2021 году в государственных учреждениях либо в благотворительных ночлежках в 
стране проживали 1,022 млн человек. Десять лет назад их было почти вдвое больше - 1,8 млн 
человек. 

Вместе с тем, представители правозащитных и благотворительных организаций 
полагают, что на самом деле бездомных в России намного больше: принятая в стране 
методика опроса далеко не всегда позволяет переписчикам добираться до мест обитания 
людей, потерявших кров. 

«Новые Известия» 
 

6. Разное 
 

Запад окончательно сделал ставку на войну с Россией 
На форуме в Давосе говорят о том, что мир в Европу принесет только поражение России, 

а чтобы достичь его, нужно поставить Украине существенно больше оружия. Причем 
руководители ЕС и НАТО в интервью, которые они дают на полях форума, говорят 
откровеннее, чем с его трибуны. Так, глава Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен заявила 
CNN, что "Украине нужно все военное оборудование, с которым она может справиться, 
включая передовые системы", а генсек НАТО Йенс Столтенберг в интервью Reuters сказал, 
что "это переломный момент в войне и необходимость значительного увеличения поддержки 
Украины": "Если мы хотим достичь мирного решения путем переговоров завтра, мы должны 
предоставить больше оружия сегодня". 

О переломном, точнее, поворотном моменте еще в конце февраля говорил Олаф Шольц, 
но тогда канцлер говорил о Германии и Европе в целом, обещая принять вызов времени и 
дать ответ на "агрессию России". Сейчас — после решения о начале поставок германских 
БМП и накануне принятия решения о передаче немецких танков — Шольц был конкретен: 

"Для того чтобы война закончилась, агрессия России должна потерпеть поражение. 
Именно поэтому мы постоянно поставляем Украине большое количество вооружений в 
тесном сотрудничестве с нашими партнерами. Это включает в себя системы ПВО, такие как 
IRIS-T или Patriot, артиллерию и бронированные боевые машины пехоты, что знаменует 
собой глубокий поворот в немецкой внешней политике и политике безопасности". 

То есть поворот за 11 месяцев боевых действий привел Берлин к поставкам тяжелых 
вооружений: как бы ни сопротивлялись немцы, табу снято, их продавили на участие в войне с 
Россией во всех форматах, кроме непосредственного участия немецких войск. При этом 
Шольц, Столтенберг и фон дер Ляйен заявляют, что не желают воевать с Россией и хотят 
избежать прямого столкновения НАТО с русскими. Просто нужно увеличить поставки оружия 
Киеву — и тогда Россия неизбежно проиграет. Ведь, как заявил Шольц, "Россия уже 
потерпела полное фиаско в достижении своих империалистических целей": "Украина успешно 
защищается и демонстрирует мужество". 

Конечно, демонстрация уверенности в том, что поражение России неминуемо, является 
частью войны с Россией. Было бы странно, если бы западные лидеры одновременно 
призывали к наращиванию поставок оружия и сомневались в победе Украины. Беспокоиться 
можно только о недостаточной поддержке Киева и о том, что не хватит снарядов и пушек: 
недаром влиятельный немецкий эксперт, основатель Мюнхенской конференции по 
безопасности Вольфганг Ишингер призвал Запад к военной экономике: 

"Рано или поздно у нас не останется выбора, кроме как поставлять больше современной 
западной техники, если мы не хотим, чтобы Украина была побеждена. <...> Украина 
вынужденно расходует в день такое количество боеприпасов, которое мы можем произвести 
только за полгода. Очевидно, что наши запасы закончатся. О чем это говорит? Кто будет 
обеспечивать снабжение? Военная экономика означает, что мы в НАТО и Европе должны 
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скоординированно взять инициативу в свои руки и в связи с боевыми действиями 
призвать европейские оборонные компании производить больше оружия и боеприпасов". 

Европу уже морально подготовили к необходимости долгой войны с Россией 
украинскими руками — теперь осталось подготовить ее физически. И при этом продолжать 
уверять всех в том, что все под контролем и нет никакого риска эскалации конфликта до 
прямого столкновения России и НАТО. То есть Запад уверен, что сможет нанести поражение 
России, при этом и сам не пострадает, и Украину сохранит? Да, большая часть 
истеблишмента делает ставку именно на это, допуская (в худшем для себя случае) только 
потерю Украины. Но не угрозу самой Европе. Хотя на словах многие из них постоянно говорят 
именно об этом — о том, как русская агрессия на Украине угрожает европейской 
безопасности, — в реальности практически никто из европейских лидеров (за исключением 
поляков, но тут особый случай) не верит в это. 

Потерять Украину при этом им, конечно, не хочется. Но ведь даже если русские вернут 
ее себе, то какой ценой! Огромной — человеческой, финансовой, репутационной. Даже взяв 
Украину, Россия будет ослаблена и изолирована, у нее не будет сил для экспансии — и все 
благодаря нашей решительности в поддержке Киева, убеждают себя европейские лидеры. В 
любом случае мы в выигрыше: или удержим Украину, или измотаем Россию так, что она либо 
развалится, либо будет десятилетиями восстанавливаться. А нам, Европе, это не будет 
стоить практически ничего: ну экономические проблемы, перетерпим, к тому же потом вполне 
вероятно, что русские все равно вернутся к поставкам своих энергоресурсов — деваться-то 
им некуда. 

Опасная иллюзия? Неважно. Главное, что многие из принимающих решения на Западе в 
нее верят. А цену, которую реально может заплатить Запад, открыто обсуждают только 
контрэлитные или действительно оппозиционные силы — и они прямо говорят и о риске 
втягивания в глобальную войну, и о расколе Европы, и о попадании ее в бесправную 
зависимость от англосаксов, и даже об угрозе резкого ускорения процесса демонтажа всего 
атлантического миропорядка. Но их не слушают, хотя и во Франции, и в Германии, и в Италии 
таких голосов предостаточно. 

Звучат они и в США: в меньшей степени среди политиков, в большей — среди серьезных 
ученых, экспертов по геополитике. Еще в середине прошлого года одним из реалистов был 
Генри Киссинджер: бывший госсекретарь вовсе не сочувствовал интересам России, но хотя 
бы признавал их наличие и указывал на опасность сползания в глобальную войну. 

В конце весны прошлого года, выступая на предыдущем Давосском форуме (который 
был перенесен с начала года), он призывал к скорейшим переговорам, опасаясь, что иначе 
НАТО будет втянута в войну с Россией. Тогда Киссинджера ругали в Киеве — не за дело, а 
просто потому, что он не говорил о возврате Крыма и Донбасса. Хотя уже тогда он заявил, что 
готов отказаться от своей идеи нейтральной Украины, которая будет мостом между Россией и 
Европой, притом что раньше, в том числе и после 2014-го, он признавал опасность попыток 
Запада перетащить Украину к себе — для сторонников войны с Россией до победного конца 
Киссинджер был слишком "голубем". А уже осенью бывший госсекретарь прямо заговорил о 
том, что Украину со временем надо в той или иной форме принимать или привязывать к 
НАТО. 

И вот сейчас он снова выступил в Давосе — и повторил эту мысль: "Раньше я выступал 
против членства Украины в НАТО, потому что боялся, что в результате начнется все то, что 
мы наблюдаем сегодня. Теперь же (раз процесс все равно достиг этой точки) сама идея 
нейтральной Украины утратила всякий смысл. По завершении процесса НАТО, в какой бы 
форме она ни развивалась в будущем, должна гарантировать Украине место в своих рядах. 
Это станет уместным и оправданным шагом". 

То есть после победы в войне с Россией Украину нужно принимать в НАТО? Да, так 
считает Киссинджер, одновременно заявляющий, что "даже на фоне продолжающегося 
конфликта" он верит "в диалог с Россией", "в прекращение боевых действий, восстановление 
дофевральской ситуации и продолжение переговоров о дальнейшем развитии с участием 
Европы, Америки и России". 
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Более того, он уверен не только в том, что можно добиться поражения России 
(называя его "прекращением огня") через наращивание поставок оружия Украине, но и в том, 
что Россия после этого изменит свое отношение к Европе в выгодную для Запада сторону: 

"Другая цель заключается в том, чтобы предотвратить конфликт против России как 
таковой, дав ей возможность воссоединиться с международной системой. Страны, 
находившиеся под российским давлением на протяжении чуть ли не всей холодной войны, 
могут счесть это нецелесообразным, но в новых обстоятельствах Россия вполне может 
переоценить свой традиционный взгляд на вещи, в основе которого лежит помесь влечения к 
культуре Европы и страха перед ее потенциальным господством". 

То есть что получается? Запад победит Россию, окончательно заберет себе Украину, а 
русские осознают, что были неправы, и попросятся назад в "мировой порядок, основанный на 
правилах", то есть признают право Запада не просто руководить миром, но и забирать 
территорию исторической России? Да, Киссинджер именно это и имеет в виду, причем он еще 
и уговаривает тех, кто призывает идти до конца, то есть до краха России: 

"Дать русским шанс переосмыслить свою зависимость от вооруженных сил тем более 
важно потому, что развал России как способного на проведение собственной политики 
государства повлечет внутренний конфликт на всей ее огромной территории в 11 часовых 
поясов, а также вмешательство со стороны других стран. А ведь, на минуточку, там находится 
более 15 000 ядерных боеголовок". 

Вот такие "голуби" в атлантической элите. Да, они разумнее "ястребов", но 
разговаривать и уж тем более договариваться с ними абсолютно не о чем. Ставка на 
поражение России становится для Запада безальтернативной — атлантисты обсуждают 
только масштабы этого поражения. "Голуби-реалисты" говорят о том, что нужно победить 
Россию на украинском поле боя и на этом остановиться, потому что полный разгром России 
опасен как ядерной войной, так и распадом ядерного государства. А "ястребы" предлагают не 
волноваться за последствия: чем сильнее проиграет Россия, тем лучше для Запада. 

Обе эти позиции опасны — не для России, а для самого Запада. Невозможность 
объективной оценки реальности лишает возможности прогнозировать развитие ситуации и 
ослабляет того, кто все еще считает себя гегемоном. Как неправильная оценка России, так и 
недооценка ее возможностей уже не раз приводили к катастрофическим последствиям тех, 
кто ставил на ее поражение. 

РИА Новости 
 

Что будет через десять лет 
Мы много говорим о том, что в конце концов будет с Украиной по итогам СВО. Ломаем 

копья и швыряемся мнениями, от застеклить до мы братья навек. Не меньше, а, может, и 
больше Украины мы обсуждаем будущее старухи Европы. Одни говорят, что у них все 
хорошо, другие, что вот точно в эту зиму европейцы замерзнут без русского газа, а третьи 
стоят за вымирание континента в течение одного поколения от педерастии и чайлдфри. Мы 
ждём, что страна каторжников и ковбоев - США - вот-вот захлебнется резаными зелеными 
бумажками, вылетающими из-под взбесившегося печатного станка или превратится в пролив 
между Канадой и Мексикой. Про пролив мнения расходятся - одни стоят за Йелоустон, другие 
за Посейдон. Есть даже, кстати, мнение, что мы с США ситуативные союзники, но об этом 
лучше не говорить в приличной компании.  

А я предлагаю поговорить про Россию. Только не про то, что с нами будет в ближайшей 
перспективе, ибо тут и так всё понятно. Хотя против нас воюет, пусть опосредованно, всё 
НАТО плюс ещё несколько подхрюкивающих гегемону стран-карликов, то, что Победа будет 
за нами, сомнения не вызывает.  Её просто не может не быть, потому, что нас не может не 
быть, а мы воюем за то, чтобы мы были. Потому, что врагом предельно откровенно озвучены 
цели войны - расчленение страны и уничтожение России сегодняшней. И снова, как под 
Москвой, отступать нам некуда.  

Я предлагаю поговорить про Россию после нашей Победы, какой бы, кстати, она, эта 
Победа, ни была. Лет через семь - десять - пятнадцать. 
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Всё, что ниже, только домыслы. Но после долгих раздумий. Короче, я считаю, что жить 
мы будем долго, весело, но бедненько и тревожно.  

Почему долго? Ну, хотя бы, потому, что у нас есть энергоресурсы. Не об этом ли сам 
Афтершок? По-моему, как раз об этом. А раз есть нефть, уголь, газ, то без электричества, 
тепла, химии, промышленности мы не останемся. Поскольку есть химия, то есть и удобрения. 
А удобрения - это сельское хозяйство.  Это раз, как говорил Фандорин. А два, это то, что у нас 
есть ядерное оружие. И мало того, современное. Причем настолько современное, что будет 
современным и конкурентноспособным и через пятнадцать лет.  А еще у нас будет хорошая 
опытная армия. Для случаев, когда ЯО неприменимо. И у этой армии, кроме опыта, будет 
авторитет. Внутренний, и, а это главное, международный. Причем не важно, как эта армия 
будет устроена - полковая ли система или подобие Вагнера. Это три.  

СВО вымела из страны большинство либеральной нечисти. И выметает, и еще выметет. 
Это огромный плюс для внутреннего равновесия и спокойствия в стране, особенно принимая 
во внимание, что влияние крайне левых стремится к нулю. Это четыре. Кроме того, то, что 
сегодня наша страна сражается с настоящим сатанизмом, привело к единению верующих 
разных конфессий. Мусульмане с буддистами и православными, плечо к плечу. Такое скоро 
не забудется. Это пять. Ну и у нас достаточно эффективные и профессиональные 
спецслужбы. Пусть это будет шесть. 

Теперь про то, почему бедненько. 
Вернемся к пункту раз из абзаца про долго. Там, где энергоресурсы, промышленность и 

т.д. Все это, безусловно, хорошо, даже отлично. Вот только для построения и развития 
устойчивой процветающей промышленности нужны таки рынки сбыта. А их у нас не будет. 
Кто-нибудь сомневается, что Европа, Северная Америка, часть Азии будут нам враждебны? Я 
вообще не сомневаюсь, что жить мы со странами "золотого миллиарда" будем как кошка с 
собакой очень, очень долго. Даже хуже, чем жил Союз с Западом во времена холодной 
войны. Потому и рынки их будут для нас закрыты. Кроме того, что вроде низззя, но очень 
хочется. В милипусечных количествах. Ну, к примеру, титановые болванки. В общем, санкции 
- это надолго. Ну и в отличии от СССР у России нет сегодня СЭВ. Да и тот Союз в своё время 
не спас.  

Китаефилам сразу хочется сказать, что ставка на Китай не сыграет. Да, на сегодня 
торговля с коммунистическими капиталистами растет. Может, и еще вырастет. Но всё это 
благолепие только до тех пор, пока Китаю выгодно. Во-первых, у нас сегодня нет 
пространства для манёвра от слова совсем, и через десятилетие оно не появится. Поэтому 
китайцы могут вить из нас верёвки любой толщины и длины, требуя скидки и преференции. 
Что они с блеском и делают. Ну, а во-вторых, не надо себя тешить самовнушением, наш 
рынок для Китая далеко не первый, и даже не пятый. Достаточно пригрозить закрыть или 
ограничить американский и европейские рынки для Китая, как азиаты начнут валить нашу 
экономику совместно с гегемонами. Один раз такое уже было. Торговать с Китаем мы, 
конечно, будем, но на условиях хитрых азиатов и по определённым ими правилами.  

Про Индию вообще сказать нечего, эти многовекторные еще со времен Союза хотели 
покупать всё за пачку чая. Африка? А что с неё взять? Нет, мне, конечно, скажут про уран или 
всякие алмазы, вот только сколько их там и нафига они нужны? 

Вот и придется нам вариться в собственном соку, то есть наш с вами рынок сбыта будет 
ограничен границами нашей страны плюс, может быть, Белоруссия. С голода, в отличии от 
некоторых других, умирать, конечно, не будем. Всё-таки наша экономика показала (пока) 
неплохую устойчивость, но и с жира лопаться не получится. Будем гнать газ и нефть Китаю, 
Индии и Европе. Да, Европе. Та, конечно, и без нашего газа не погибнет, но с ним всё-таки 
сподручнее, как оказалось. Поэтому будет кривиться, шипеть, но покупать. И даже Потоки 
позволит отремонтировать. А вот с высокотехнологичными товарами будет сложнее. 
Например, кому мы сможем продать наш МС-21? Даже если он будет лучше Боинга и 
Аэрбаса? Ни на один рынок нас не пустят, кроме Африки. Но сможет ли Африка платить, вот 
в чем вопрос. 

Я, конечно, может быть, неправильно сформулировал свою мысль и применил слово 
"бедненько". Скорее, всё-таки не богаче, чем сейчас. Но всегда же хочется лучшего, правда? 
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Тревожно. Ну а как вы хотели? Что европейцы и американцы посыпят голову 
пеплом и на коленях попросят прощение за то, что были бяками? Вот и зачем им это? 
Наоборот, после завершения горячей фазы конфликта России с Западом, градус "холодного" 
противостояния будет нарастать. Из нас слепили и будут продолжать лепить большое и 
страшное пугало для своего населения, нас продолжат окружать западными военными 
базами, нас продолжат провоцировать на наших границах и далеко от них. Я вообще не 
исключаю, что лет через десять по пути Украины пойдёт, к примеру, Казахстан. 

К разведывательной деятельности западных спецслужб на территории страны 
добавится террористическая под их же кураторством. И на освобожденных территориях, и на 
материковой России. Из жителей Украины за тридцать лет слепили точные копии 
бандеровцев 40-х, а вы помните, чем они занимались и сколько с ними боролись. Нынешние 
бандеровцы не менее упоротые, чем их деды, только технологических возможностей у них 
больше. Да и наши "партнёры" их одних не оставят. 

Продолжится деградация властных элит Запада. К рулю прорываются всё большие и 
большие дураки. А от дурака ждать можно всего. 

И для меня очень страшно, что мы не знаем, КТО будет стоять у нашего руля лет через 
десять. Или пятнадцать. Путин - это феномен. Такое не может случаться постоянно. Чудеса 
товар штучный. Так что молимся, друзья, молимся. И да услышит нас Господь. Живы будем - 
не помрём. 

Aftershok 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 20.01.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 68,85  ▼ 0, 03 

EUR 74,41  ▼ 0, 18 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


